

Neun Tage ohne Sonnenschein

Aktuelle Wetterrekorde

SCHWÖRSTADT (kor). Am Morgen des 10. Dezember war in Schwörstadt mit minus 0,1 Grad der erste Frosttag in der Wintersaison 2014/15. Es war der 29. Frosttag 2014, im 30-jährigen Mittel von 1981 bis 2010 sind 91,8 Frosttage jährlich zu erwarten. Die nächsten Tage werden voraussichtlich frostfrei bleiben, so wird 2014 ziemlich sicher ein Wärme-Rekordjahr. Im Vorjahr gab es in Schwörstadt am 12. November mit minus 1,2 Grad den ersten Frost.

Etwas Schwörstädter Froststatistik seit 1997: die meisten Frosttage (94) in einem Jahr gab es 2010 und die wenigsten Frosttage (27) 2000; die meisten Frosttage (28) in einem Monat: im Januar 2010 und die meisten Frosttage in Folge (26) vom 24. Dezember 1996 bis zum 19. Januar 1997; der früheste erste Frosttag ei-



nes Jahres fiel auf den 18. Oktober 2003 und der späteste auf 23. Dezember 2000; der früheste letzte Frosttag eines Jahres war am 2. März 2001 und der späteste am 17. Mai 2012 mit minus 0,3 Grad.

Aktuell kam am 10. Dezember zum ersten Mal in diesem Monat die Sonne zum Vorschein. Die ersten neun Dezembertage gab es keine Minute Sonnenschein, also einen Aufzeichnungsrekord: Noch nie seit dem Aufzeichnungsbeginn von Hobby-Meteorologe Helmut Kohler 1997 hatte Schwörstadt neun Tage in Folge ohne jeglichen Sonnenschein.